



PAROISSE SAINTE-CATHERINE DU PASSAGE

L'espérance ne déçoit pas !
Chers amis,

Dans la semaine de l'Epiphanie, tandis que nous venions de clôturer autour de notre évêque le Jubilé de l'espérance, la crèche de l'Eglise Sainte-Jehanne a été vandalisée ...



Notre évêque a souhaité communiquer très vite sur le sujet. Si cela nous a valu une belle couverture médiatique, n'oublions pas que nous devons rester au cœur du monde des signes d'espérance avec nos fragilités, nos pauvretés, nos vulnérabilités, dans l'humilité.

Avec ce numéro, faisons mémoire de la clôture de l'Année jubilaire, de la profanation de la crèche, de la célébration « en réparation ».

L'espérance ne déçoit pas surtout en cette semaine de prière pour l'unité des chrétiens dont le thème insiste encore : « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (Ep 4,4). Nous la conclurons en paroisse, avec le Dimanche de la Parole, le 25 janvier prochain, par la lecture de l'Evangile selon Saint Matthieu, en présence de Madame la pasteure Céline VIGUIÉ, à 14h, à Saint-Joseph.

La crise agricole qui frappe ceux qui nous nourrissent est l'affaire de tous. Notre évêque invite les agriculteurs à une rencontre le 24 janvier. Ils échangeront notamment sur la prière et bénédiction des rogations que nous accomplissons dans notre paroisse avant l'Ascension. Tandis que nous venons de fêter Notre-Dame de Pontmain (17 janvier), je vous invite à prier par son intercession pour les agriculteurs, la crise qu'ils traversent et pour que soient trouvées des solutions.

Votre Abbé, Jérôme

Très douce Vierge Marie, vous avez, dans votre apparition à Pontmain, rappelé l'importance de la prière, fortifié en nos cœurs l'Espérance et apporté la Paix.

Daignez accueillir favorablement aujourd'hui la prière ardente que nous vous adressons pour que s'établisse dans nos cœurs, nos familles, notre nation et toutes les nations, la Paix, fruit de la justice, de la vérité, de la charité.

Augmentez en nos âmes le désir de vivre pleinement notre Foi, sans aucune compromission, dans toutes les circonstances de notre vie. Aidez-nous à toujours comprendre les autres et à les aimer profondément en Dieu.

Aidez en particulier tous les paysans à trouver, retrouver ou approfondir la foi, et à vous prier en se confiant à votre cœur immaculé.

Aidez-nous à supporter avec patience les difficultés présentes et à travailler sans relâche pour la justice. Amen.

Du 18 au 25 janvier : Semaine pour l'unité des chrétiens, Agen

Lundi 19, à 20h, Eglise adventiste, soirée louange, 133 rue de Lille

Mercredi 21, à 20h, Temple de l'Eglise unie, partage biblique, 8 cours Victor Hugo

Vendredi 23, à 20h, Chapelle Saint-Jacques, Célébration œcuménique, Avenue d'Italie



Clôture de l'Année jubilaire, du 3 janvier 2026

Au mépris du froid, du givre et même de la neige, près de 400 personnes se sont retrouvées à l'appel de notre évêque pour clôturer, dans notre diocèse, le Jubilé de l'Espérance.

Mgr de BUCY nous a faits part de ses joies lors des visites pastorales qu'il a effectuées durant cette année. Après quoi, il nous a présenté sa lettre pastorale pour les trois années à venir. Une belle prière pour la paix a été prononcée avec plusieurs représentants des différents cultes et en présence de personnalités publiques du département. Signe d'unité et d'espérance.



La procession se met en place : la croix nous ouvre le chemin dans les rues de Bon-Encontre, sous le regard de la Vierge encore enveloppée de brouillard. L'évêque mène ses brebis vers la basilique dédiée à la prière pour la Paix. Ce sentiment de chaleur et de réconfort nous emplit le cœur ; le froid, lui, ne nous atteint plus.

La croix, dressée sur le monde, nous guide sur le chemin de la paix.

Mathys

Décalogue interreligieux pour la paix (prononcé lors de la clôture) :

1. Nous nous engageons à proclamer notre ferme conviction que la violence et le terrorisme s'opposent au véritable esprit religieux et, en condamnant tout recours à la violence et à la guerre au nom de Dieu ou de la religion, nous nous engageons à faire tout ce qui est possible pour éradiquer les causes du terrorisme.



2. Nous nous engageons à éduquer les personnes au respect et à l'estime mutuels, afin que l'on puisse parvenir à une coexistence pacifique et solidaire entre les membres d'origines diverses, de cultures et de religions différentes.

3. Nous nous engageons à promouvoir la culture du dialogue, afin que se développent la compréhension et la confiance réciproques entre les individus et entre les peuples, car telles sont les conditions d'une paix authentique.

4. Nous nous engageons à défendre le droit de toute personne humaine à mener une existence digne, respectueuse de ses racines religieuses.

5. Nous nous engageons à dialoguer avec sincérité et patience, ne considérant pas ce qui nous sépare comme un mur insurmontable, mais, au contraire, reconnaissant que la rencontre avec la diversité des autres peut devenir une occasion de plus grande compréhension réciproque.

6. Nous nous engageons à nous pardonner mutuellement les erreurs et les préjudices du passé et du présent, et à nous soutenir dans l'effort commun pour vaincre l'égoïsme et l'abus, la haine et la violence, et pour apprendre du passé que la paix sans la justice n'est pas une paix véritable.

7. Nous nous engageons à être du côté de ceux qui souffrent de la misère et de l'abandon, nous faisant la voix des sans-voix et œuvrant concrètement pour surmonter de telles situations, convaincus que personne ne peut être heureux en étant mis de côté.

8. Nous nous engageons à faire notre le cri de ceux qui ne se résignent pas à la violence et au mal, et nous désirons contribuer de toutes nos forces à donner à l'humanité de notre temps une réelle espérance de justice et de paix.

9. Nous nous engageons à encourager toute initiative qui promeut l'amitié entre les peuples, convaincus que, s'il manque une entente solide entre les peuples, le progrès technologique expose le monde à des risques croissants de destruction et de mort.

10. Nous nous engageons à demander aux responsables des nations de faire tous les efforts possibles pour que, aux niveaux national et international, soit édifié et consolidé un monde de solidarité et de paix fondé sur la justice.



Psaume 133 : 01 Oui, il est bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et d'être unis 02 On dirait un baume précieux, un parfum sur la tête, qui descend sur la barbe, la barbe d'Aaron, qui descend sur le bord de son vêtement. 03 On dirait la rosée de l'Hermon qui descend sur les collines de Sion. C'est là que le Seigneur envoie la bénédiction, la vie pour toujours.

Homélie de Mgr de BUCY (prononcée lors de la messe de clôture) :

« *Son nom est Jésus* ». Telles ont dû être les paroles de Joseph dans le Temple, quand avec Marie il présente ce nouveau-né à Dieu, et réalise les rites de la circoncision et de l'imposition du nom. « *Son nom est Jésus* ». C'est incroyable. Enfin, nous pouvons donner un nom à Dieu, à Celui qui nous a créé, à la deuxième personne de la Trinité ! Pendant des siècles, le peuple de Dieu n'a jamais pu prononcer le Nom de Dieu, il avait même interdiction de prononcer les quatre lettres du Nom de Dieu, il ne pouvait prononcer que des attributs divins, mais jamais son nom. Le Seigneur est en effet trop grand pour être contenu dans un nom, dans quelques lettres. Mais voilà désormais, nous pouvons donner un nom, j'allais dire un petit nom, à Dieu, à Celui qui nous donne le souffle, le mouvement et la vie ! Nous pouvons entrer dans une relation personnelle, vivante, avec Dieu. Savourons cette grâce de nous adresser à Dieu en l'appelant par son nom intime, et avec lui, Jésus, de nous adresser au Père en disant « *abba* », papa, notre Père ! Le nom de Jésus, affirme Saint Bernard de Clairvaux, possède les trois qualités de l'huile. L'huile « *est lumière, nourriture et médicament* », ainsi le nom de Jésus « *brille quand il est prêché, nourrit quand il est mangé, soulage les maux quand il est invoqué* ».



« *Son nom est Jésus* », c'est-à-dire « *Dieu sauve* ». Son nom nous remet devant sa mission : il nous donne la Vie, il nous la redonne sans cesse, il la fait grandir en nous. C'est d'ailleurs ce que Jésus ne cesse de rappeler tout au long de son ministère : Dieu m'a envoyé « *dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que le monde soit sauvé* » (Jean 3, 17).

« *Jésus !* » Son nom est une formidable puissance de vie. Quiconque invoque avec foi le nom de Jésus rend présent le Sauveur dans toute sa puissance de salut : « *Tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai* » (Jean 14, 13). Saint Pierre a pris au sérieux la promesse de Jésus et la puissance de son nom. À un infirme qui lui demandait l'aumône devant le Temple, il lança ainsi : « *De l'argent et de l'or, je n'en ai pas ; mais ce que j'ai je te le donne : au nom de Jésus, lève-toi et marche* » (Actes 3, 6). Non, vraiment, comme le dit Pierre, « *Il n'y a pas sous le ciel d'autre nom donné aux hommes par lequel nous devions être sauvés* » (Actes 4, 12). C'est par ce nom que les saints ont opéré des merveilles.

« *Jésus...* » C'est la prière la plus courte qui soit, la prière du cœur, que l'on peut répéter avec foi tout au long de notre journée pour demeurer sans cesse en sa présence. « *Jésus* », c'est la personne de Jésus qui a enflammé le cœur de saint Ignace, et de ses compagnons, qui s'appelaient non les ignatiens, mais les compagnons de Jésus, les Jésuites. « *Jésus* » a tellement brûlé leur cœur, que son nom est le symbole de leur famille, IHS, Iesus Hominum Salvator, Jésus, Sauveur des Hommes. « *Jésus* », c'est le résumé de leur mission : « *Jésus te sauve* », « *Jésus t'aime* », « *Jésus te donne la Vie* ». **Enracinons en nous cette belle prière de Jésus**, en cette fête du Saint Nom de Jésus et en ce mois qui lui est traditionnellement dédié, et que son nom soit le programme de notre mission aujourd'hui.

Dans le nom de Jésus, chacun de nos prénoms sont gravés. Comme le rappelle le prophète Isaïe : « *Ne crains pas, je suis ton Dieu, c'est moi qui t'ai choisi, appelé par ton nom. Tu as du prix à mes yeux et je t'aime. Ton nom est gravé sur les paumes de mes mains.* » (D'après Is 43 et 49). Et, Jésus ne cesse d'appeler les uns et les autres par leurs prénoms. A Jéricho, il interpelle l'homme perché sur un arbre : « *Zachée, descends de ton arbre, il faut que j'aille demeurer chez toi aujourd'hui* », à Béthanie il crie devant le tombeau : « *Lazare, sors de ton tombeau* », au jardin de la Résurrection, il prononce simplement le nom de celle qui cherche le Seigneur : « *Marie* ». Il ne cesse d'établir une relation vivante avec chacun de nous, et il nous invite personnellement à sortir de nos ornières et de nos tombeaux, à l'accueillir dans nos vies, à nous laisser ressusciter par Lui.

En nous appelant par notre nom, en nous faisant vivre de sa propre Vie, il nous donne une mission. Les noms, que le Seigneur nous donne, disent ce que le Seigneur rêve pour nous : « *Simon, désormais tu t'appelleras Pierre* », tu es chargé de consolider la foi de tes frères. Et déjà dans le livre de la Genèse, Dieu affirme au patriarche : « *On ne t'appellera plus Abram, mais ton nom sera Abraham, car je te donnerai de devenir le père d'une multitude* » (Gn 17, 5).



Aujourd'hui encore, nous devons découvrir au plus profond de nos vies le nom que Dieu nous donne, la vocation que le Seigneur nous a préparée. A tout âge, Abraham avait 75 ans quand il découvrit ce que le Seigneur attendait de lui, **le Seigneur a un projet pour chacun de nous, comme il a un projet pour la communauté que nous formons**. Aujourd'hui, Eglise d'Agen, pour le Lot-et-Garonne, le Seigneur nous révèle le nom qu'il nous donne : « **Tu es graine de sénevé, tu es Lumière du monde, tu es artisan de Paix** ». « Oui, Eglise d'Agen, fais grandir en toi tous les dons reçus, comme la graine de sénevé jeté en terre devient un arbre immense capable d'accueillir tous les oiseaux du ciel ; oui, Eglise d'Agen, fais grandir en toi ma Lumière, qu'elle brille pour tous ceux qui t'entourent et répande ce feu de l'Amour ; oui, Eglise d'Agen, fais grandir en toi ma Paix, pour la construire jour après jour ». Comme on vient souffler sur la braise pour qu'elle mette le feu aux bûches dans l'âtre, mes paroles aujourd'hui, la lettre que je vous adresse, les orientations pastorales, les petites fraternités missionnaires, sont là pour souffler sur les braises qui sont au plus profond de nos cœurs et qu'elles embrasent nos cœurs, nos communautés et nos voisins de l'Amour de Dieu.

Dans le nom de Jésus, les prénoms de tous ceux qui nous entourent sont également gravés. Ils devraient être gravés aussi dans notre propre cœur. Nous devrions les connaître comme Jésus les connaît, les regarder comme il les regarde, les aimer comme il les aime, prier pour eux, même s'ils sont nos ennemis, nos adversaires et peut-être des poids pour nous. C'est ainsi que nous construirons la paix. C'est ainsi que nous serons fidèles à la parole de Paul : « *ayez les mêmes dispositions qui sont dans le Christ Jésus, le même amour, les mêmes sentiments, recherchez l'unité, ne soyez jamais intrigants, ni vaniteux, mais ayez assez d'humilité pour estimer les autres supérieurs à vous-mêmes* » (Ph 2, 4-5). Dans les jours qui viennent, nos communautés vont entrer en campagne électorale, nous savons combien ce temps de campagne peut être un temps de division profonde. Même si nous défendons des projets différents, même si nous sommes de camps opposés, nous sommes appelés à garder ce respect de la personne de l'autre, des autres, à savoir dialoguer, entrer en conversation avec les autres dans le respect et même la bienveillance. Et pourquoi pas à prier pour les autres. C'est le chemin que nous a montré le mouvement Pax Christi né dans notre diocèse en 1944, c'est toujours notre chemin aujourd'hui. Que par notre prière, notre manière de vivre, notre manière d'écouter, d'entrer en dialogue avec les autres, nous puissions faire grandir la paix en nous, entre nous et dans le monde !



COMMUNIQUÉ DE MGR ALEXANDRE DE BUCY, ÉVÊQUE D'AGEN À TOUS LES DIOCÉSAINS

Ce 8 janvier 2026, en fin de journée, peu avant de célébrer la messe dans l'église Sainte Jehanne, le curé de la paroisse, le père Jérôme Pomié, et les paroissiens du Passage d'Agen, ont découvert avec une profonde tristesse que la crèche de l'église avait été vandalisée. Des personnages, comme ceux que nous appelons les rois mages, ont été renversés, certains en partie brisés, et l'enfant Jésus, lui-même, démembré et décapité. Ce geste violent blesse profondément la foi de tous ceux, très nombreux, qui sont venus ces jours-ci célébrer la Nativité du Christ. Et il répète cruellement la même profanation réalisée dans la même église, il y a dix ans, en janvier 2016, au début du jubilé de la Miséricorde.



Ce geste blesse tout le diocèse d'Agen et particulièrement la paroisse Sainte-Catherine du Passage, qui porte un beau témoignage de foi et d'espérance dans cette commune, et qui est très impliquée dans la vie des quartiers à travers des œuvres sociales mais aussi à travers de beaux gestes de paix. Deux arbres de la paix ont été offerts récemment à la commune du Passage, l'un par toute la communauté paroissiale en décembre 2024, et l'autre en septembre 2025 par toutes les communautés religieuses, juives, musulmanes, chrétiennes, protestantes, adventistes et catholiques. Ils poussent désormais sur le sol de cette commune.

Ce geste, qui n'est pas sans nous rappeler la violence aveugle et diabolique du roi Hérode au temps de la naissance de Jésus, capable de s'en prendre à de petits enfants fragiles, ne nous détournera pas de notre volonté inébranlable de construire la Paix, à la suite de cet enfant Jésus, fragile, mais que nous reconnaissons comme le « *Prince de la Paix* ».

Mgr Alexandre de Bucy, Evêque d'Agen.

Mot d'accueil des vêpres du 11 janvier 2026



Père, notre communauté paroissiale vous remercie de votre sollicitude tandis que, pour la deuxième fois en moins de 10 ans, dans ce temps de Noël, la crèche de Sainte-Jehanne est vandalisée.

Vous avez souhaité nous réunir ce soir pour célébrer le Seigneur dans ce lieu où, avec ferveur, dans les chants et la joie, une assemblée nombreuse est venue vivre la Nativité du Seigneur, lors de la veillée de Noël. La messe du 24 décembre était précédée d'une crèche vivante où, cette année, étaient davantage mis en scène les mages ...

Ce n'est pas seulement les pratiquants de cette paroisse qui sont bouleversés dans cette épreuve, mais aussi les habitants du Passage qui ont toujours vu cette crèche dans cette église dont on a célébré le 60^{ème} anniversaire de la dédicace, le 15 mai dernier. Je remercie M. le Maire de sa proximité dans cette épreuve. Demain matin, c'est avec son adjointe que j'irai porter plainte à la Police Nationale. Je remercie la Police Nationale et Judiciaire de son intervention jeudi dernier, dans la soirée.

Je souhaiterais relever trois aspects dans le drame que constitue cette détérioration.

Tout d'abord, l'aspect culturel de ce drame. Cette crèche a été offerte par les Carmélites d'Agen au moment de leur transfert de l'actuelle Sécurité Sociale, près du Palais de Justice, vers cette commune. Elle a été offerte à l'Abbé Demarche, mon prédécesseur pour cette église. Les personnages qui la constituent datent de la fin du XIX^e siècle, de 1870 ou 1880, et sont en cire. Sans doute ont-ils été confectionnés dans les ateliers d'un Carmel ... Nous savons qu'il est aujourd'hui difficile de trouver leurs semblables et que les restaurer coûtera sans doute cher ...



Ensuite, je souhaiterais souligner le drame humain que le spectacle de cette crèche nous donne de visualiser dans l'épreuve. Désormais, ce santon de l'enfant-Jésus montre au cœur de cette crèche, en quelque sorte, tous les enfants victimes, chez nous et ailleurs, de toutes formes de violence, de blessures, d'atteintes graves à leur corps et à leur personne entraînant parfois la mort. Quant aux mages qui symbolisent toutes les nations, ils nous montrent ici toutes les victimes de la violence et des guerres.

Enfin, je souhaiterais souligner l'atteinte spirituelle qui est faite à notre communauté, comme vous l'avez fait dans votre communiqué. En ce temps de Noël qui s'achève ce soir, la crèche rend matériellement visible à nos yeux, le Verbe, la Parole de Dieu, la personne du Fils qui se fait chair en Jésus dans l'humilité, la pauvreté, la fragilité, la vulnérabilité. Les mages symbolisent toutes les nations qui affluent vers le Christ. Il est la Lumière qui éclaire notre foi, il est la Vérité.

Ce soir, peu m'importe l'identité de celui, celle ou ceux qui ont commis cet acte, parce qu'en sa racine est présent celui qui est nommé par Jésus dans le dernier mot de sa prière du Notre Père : le Mal ! C'est la raison pour laquelle vous nous inviterez, au début de cette liturgie, à un acte pénitentiel, tandis que le glas sonnera au clocher de cette église. Je vous invite à prier souvent pour l'auteur ou les auteurs de cette destruction.

Michel, délégué pastoral, m'écrivait jeudi soir que si d'aucuns détruisaient, d'autres reconstruisaient plus beau encore. Ce que nous voyons sous nos yeux n'est pas beau, mais j'ai reçu de nombreux messages dont un d'un prêtre orthodoxe de Paris, un autre d'un prêtre catholique de Bayonne, de nombreux messages de soutien viennent de plusieurs lieux du globe ... Nous continuerons ici à prier pour la paix chaque mercredi, et dans notre paroisse, chaque 11 du mois avec Pax Christi et c'est ce que nous ferons tout à l'heure.

Puisse l'Esprit Saint, après cet événement, rendre plus belles encore nos âmes, notre humilité et notre charité. Qu'il nous permette de désirer et d'accorder notre pardon. Qu'il nous donne de prier comme des frères pour celui, celle ou ceux qui ont commis cet acte. Enfin, qu'il éclaire leur intelligence et bouleverse leur cœur.

Abbé Jérôme

DISONS NON à la légalisation de l'euthanasie et du suicide assisté !

Le Sénat examine, du 20 au 26 janvier, une proposition de loi sur « l'aide à mourir ». S'il était adopté le 28 janvier, ce texte, parmi les plus permissifs au monde, menacerait les plus fragiles et remettrait en cause le respect dû à toute vie humaine.

Ne restons pas silencieux ! Ensemble, affirmons notre attachement à la dignité de chacun. Les soins palliatifs, capables de soulager les douleurs aiguës, et soucieux d'un accompagnement, sont la véritable aide jusqu'au bout.

N'hésitons pas à interpeller nos parlementaires !

Université de la vie d'Alliance Vita 2026

Alliance VITA nous invite à réfléchir ensemble sur des enjeux majeurs de notre temps, avec un thème et des intervenants : essentiel pour comprendre et en parler avec ses proches !

Le thème 2026 de l'Université de la vie d'Alliance VITA

*Le corps a-t-il une mémoire ? Est-on libre de choisir sa mort ? Pourquoi devient-on addict ?
Donner ses organes, qu'est-ce que ça implique ? Est-ce qu'on peut tout faire avec son corps ?*

"LE CORPS DANS TOUS SES ETATS" : un cycle de formation bioéthique en 3 séances, ouvert et accessible à tous : les lundis 19 et 26 janvier et 2 février au foyer de charité.

Venez trouver des réponses à ces questions et bien d'autres, avec l'Université de la vie 2026 !
Contact : Cécile PILLES : cecile3645@mailo.com

Horaires et intentions de messes

Du 18 au 25 janvier
Semaine pour l'unité des chrétiens

Mardi 20 janvier—De la férie

18h Saint-Joseph
 Intention :

Mercredi 21 janvier—Sainte-Agnès

18h Sainte-Jehanne
 Intention :

Jeudi 22 janvier—De la férie

18h Sainte-Jehanne
 Intention :

Vendredi 23 janvier—De la férie

9h Saint-Urbain (Laudes intégrées)
 Intention : Famille CORNUAULT (Vivants)

Samedi 24 janvier—3^e dimanche TO

18h Saint-Urbain
 Intention : Famille ROUJEAN

Dimanche 25 janvier—3^e dimanche TO

10h30 Saint-Joseph
 Intention : Bruno ARCHIAPATI

Mardi 27 janvier—De la férie

16h Le Canalet (*Pas de messe à Saint-Joseph*)
 Intention :

Mercredi 28 janvier—Saint Thomas d'Aquin

18h Sainte-Jehanne
 Intention :

Jeudi 29 janvier—De la férie

18h Sainte-Jehanne
 Intention :

Vendredi 30 janvier—De la férie

9h Saint-Urbain (Laudes intégrées)
 Intention :

Samedi 31 janvier—4^e dimanche TO

18h Saint-Urbain
 Intention : Valentine CASASOLA (Vivants)

Dimanche 1^{er} février—4^e dimanche TO

10h30 Saint-Joseph
 Intention :

Comment offrir une messe ? Vous êtes invités à envoyer une offrande de 18€ à la paroisse, en notifiant votre intention. Si vous souhaitez choisir une date, passez à l'accueil de la paroisse ou contactez la paroisse par téléphone.

Agenda

Lundi 19 janvier

17h30, Eglise Saint-Urbain—Chapelet

Mardi 20 janvier

14h30, Salle Mgr Johan—Mouvement des Chrétiens Retraités

Mercredi 21 janvier

14h30, Secrétariat—Groupe biblique : « L'espérance »

Eglise Sainte-Jehanne :

17h30—Chapelet

18h30—Vêpres

20h30/21h30, l'Ermitage—Oraison carmélitaine

Jeudi 22 janvier

Eglise Sainte-Jehanne :

17h30—Chapelet

18h30—Vêpres

Vendredi 23 janvier

Eglise Saint-Urbain :

9h45/11h40—Adoration

11h40—Sexte

Dimanche 25 janvier—Dimanche de la Parole

14h00, Eglise Saint-Joseph—Lecture continue de l'Evangile selon Saint Matthieu

Lundi 26 janvier

17h30, Eglise Saint-Urbain—Chapelet

Mardi 27 janvier

17h30, Eglise Saint-Joseph—Chapelet

20h/21h30, Secrétariat—Rencontre Equipe d'Animation Pastorale

Jeudi 29 janvier

16h30, Salle Mgr Johan—Réunion publique au sujet des travaux : Eglise Sainte-Jehanne

Eglise Sainte-Jehanne :

17h30—Chapelet

18h30—Vêpres

18h45/19h30—Adoration et confessions

20h, Secrétariat—Rencontre Jubilate Deo

Vendredi 30 janvier

Eglise Saint-Urbain :

9h45/11h40—Adoration

11h40—Sexte

18h30/20h, Salle Mgr Johan—Aumônerie

Samedi 31 janvier

10h/12h, Salle Mgr Johan—Catéchèse

Dimanche 1^{er} février

9h15/10h15, Saint-Joseph—Catéchèse adulte, suivie de la messe en famille avec remise des insignes aux servants d'autel

16h/18h, Salle Mgr Johan—

Catéchèse confirmands adultes

Ont rejoint la maison du Père

Patrick BOURDOIS (79 ans)

Pierrette LARRIEU (88 ans)

Brigitte MAZET (66 ans)

Michel LOUBIOU (90 ans)

Confions-les au Seigneur, ainsi que leur famille.



Intention du Pape Léon XIV pour le mois de janvier 2026

Pour prier avec la Parole de Dieu :



Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire.

DIMANCHE DE LA PAROLE



Lecture continue de l'Evangile
selon Saint-Matthieu

DIMANCHE 25 JANVIER

14h00

Eglise Saint-Joseph — Le Passage

SEMAINE DE PRIERE POUR L'UNITE DES CHRETIENS



Abbé Jérôme POMIÉ, 8 rue Charles de Foucauld 47520 LE PASSAGE
T 05 53 96 77 83 E paroisse.saintecatherine@diocese47.fr

Blog : paroisse.saintecatherinedupassage47.over-blog.com Site : www.paroisse-saintecatherine-47.fr

A NOTER... A NOTER... A NOTER...

Du 23 (19h) au 25 janvier (16h)

Week-End « Anne & Joachim » : mieux comprendre sa mission de grands-parents.

Renseignements et inscriptions : Foyer de charité, 05 53 66 86 05.

Samedi 24 janvier

Invitation de Mgr de Bucy aux agriculteurs et leurs employés, de 14h30 à 17h, à la maison paroissiale, 38 allée d'Albret à Nérac

Mardi 27 janvier

Conseil presbytéral, de 9h30 à 16h30, à Bon-Encontre

Mercredi 28 janvier

Visite de l'Evêque au groupe Jeunes Pros, de 19h30 à 22h, Chapelle Saint-Jacques (Agen)

Vendredi 30 ou samedi 31 janvier

Journée diocésaine de formation pastorale : « Le catéchuménat : accueillir les adultes qui demandent le baptême, le Rituel d'Initiation Chrétienne des Adultes (RICA) ».

Intervenant : Abbé Jérôme Pomié et Service diocésain du catéchuménat, de 9h30 à 16h30, à Lacépède

Les 23, 24 et 25 janvier

Journées mondiales des maladies de la lèpre avec l'Ordre de Malte

Paroisse Sainte-Catherine, 8 rue Charles de Foucauld 47520 LE PASSAGE

T 05 53 96 77 83 E paroisse.saintecatherine@diocese47.fr

Permanences : Les lundis, mardis, mercredis et vendredis de 10h à 12h et les jeudis de 14h à 16h.

RETROUVEZ « RACINES » ET D'AUTRES NOUVELLES SUR LE BLOG OU SUR LE SITE !

paroissesaintecatherinedupassage47.over-blog.com

www.paroisse-saintecatherine-47.fr